

千早高校硬式野球部通信 NO. 9

春の商業高校大会（商業高校OP戦）に出場しました

試合結果

3/28 千早連合 13 - 2 太田桜台・国際・深沢・松陰連合

3/30 千早連合 0 - 5 葛飾商業

3月28日と30日の2日間、葛飾商業高校グラウンドで開催された春の商業高校大会（商業高校OP戦）に、かえつ有明・桐ヶ丘・第三商業との連合チームで出場しました。当初予定されていた日程のうち1日が雨天中止となり、計2日の開催となりました。雨天の間中、2日間会場校としてグラウンド整備等で試合ができる環境を整えて下さった葛飾商業高校の指導者の先生方・部員の皆さん、審判や試合運営を行って頂いた参加校の指導者の先生方・部員の皆さん、ありがとうございました。

春季大会で大敗後、久しぶりの試合となりましたが、選手たちは勝利に向けて一生懸命に取り組んでいました。特に、葛飾商業との試合は、地力では数段優る相手に対し、必死に食らいつき、粘り強く戦うことができました。

本校生徒は2試合とも出場し、守備では難しい打球を好捕する場面、打撃ではボール球をしっかり見極め、四球を選び出塁する場面があるなど頑張っていました。

この試合をもって、4校連合チームは解散になりました。桐ヶ丘高校と
かえつ有明高校は、突然夏休みから連合チームに加えて頂いて、共に切磋琢磨する
ことができ良かったです。指導者の先生方、選手の皆さんに感謝です。また、
旧連合チームから引き続き共に活動する第三商業の指導者の先生、選手にも感謝で
す。知った顔と引き続き頑張ることができることは非常に心強かったです。

4月に新入生を迎えることになりますが、果たして単独チームで夏の大会に
参加することができるのか、それとも連合チームなのか。指導者・選手共に
心落ち着かない状態がしばらく続きます。

千早高校新入生の皆さん、是非硬式野球部に入部し、我々と共に頑張りましょう。
多くの生徒が入部し、共に切磋琢磨できることを期待します。

